



**L'ensemble du bureau sortant et principalement son président, n'ont ni la volonté, ni l'ambition de solliciter un nouveau mandat malgré les appels multiformes.**

C'est du moins ce qu'on peut révéler du communiqué signé d'**Armand Poueme** Vice-Président chargé des communications et des relations publiques du bureau sortant de l'ACC.

Rappelons que ça fait maintenant plus de 5 ans que la communauté Camerounaise du Canada vit un vent de secousses, causée certainement par une guerre de leadership qui a plongé l'Association mère dans l'instabilité totale.

Ci-dessous le communiqué envoyé par la voie d'une lettre de diffusion aux membres de la communauté camerounaise du Canada.